

Autónoma de Aguascalientes da la bienvenida a nuevos estudiantes del Centro de Ciencias Básicas



BOLETÍN 029

- Autoridades universitarias recibieron de manera virtual a alumnos de nuevo ingreso de la carrera de Químico Farmacéutico Biólogo.
- Durante la última evaluación que recibió QFB a cargo de los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior, lograron obtener el nivel uno, es decir la máxima calificación otorgada.

Autoridades del Centro de Ciencias Básicas (CCB) de la Universidad Autónoma de Aguascalientes dieron la bienvenida de manera virtual a estudiantes de nuevo ingreso de la carrera de Químico Farmacéutico Biólogo que inician sus estudios este semestre enero-junio 2022.

Durante su mensaje y en representación del rector de la Autónoma de Aguascalientes, Dr. en C. Francisco Javier Avelar González, el Mtro. Jorge Martín Alférez Chávez, decano del Centro de Ciencias Básicas, invitó a los nuevos universitarios a aprovechar al máximo la valiosa oportunidad de acceder

a la educación superior a través de una de las mejores universidades públicas de México: la Autónoma de Aguascalientes.

Como parte de algunos logros institucionales que el decano dio a conocer a los alumnos de nuevo ingreso, destacó que el 98% de los profesores de tiempo completo de la UAA cuentan con posgrado; más de 100 docentes forman parte del Sistema Nacional de Investigadores (SNI), así como que el 100% de los programas de pregrado evaluables cuentan con reconocimiento nacional, ya sea por los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (CIEES) o el Consejo para la Acreditación de la Educación Superior (COPAES), lo que garantiza una educación de la más alta calidad.

De igual forma, la Dra. Estela Lizbeth Muñoz Andrade, Secretaria de Docencia de Pregrado del Centro de Ciencias Básicas externó a los estudiantes su felicitación porque de ahora en adelante forman parte de un selecto grupo que logró acceder a las aulas de la Autónoma de Aguascalientes, por lo que los invitó a tener plena confianza de acercarse a las autoridades universitarias, desde jefes de departamento, administrativos, docentes o tutores, pues ello les permitirá enriquecer su formación aclarando cualquier duda u orientación que requieran.

En su momento, el Mtro. José Gonzalo Muñoz Andrade, Jefe del Departamento de Química, expresó que el programa de Químico Farmacéutico Biólogo de la institución garantiza a su comunidad estudiantil contar con una formación de primer nivel, pues durante su última evaluación a cargo de los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (CIEES), lograron obtener el nivel uno, es decir la máxima calificación otorgada.

Ante ello, destacó a los nuevos universitarios que dicho reconocimiento deja constancia de que la UAA se conduce bajo rigurosos estándares que señala el máximo organismo evaluador de la calidad académica en México, por lo que pueden sentirse con la seguridad de que, al egresar, se desempeñarán en el ámbito profesional de manera competitiva.

Durante la bienvenida virtual también estuvieron presentes integrantes de la Comisión Ejecutiva del Centro, al igual que alumnas que fungen como Tutoras Par de integración.

---000--- Ciudad Universitaria 3 de febrero del 2022